

Berbagi Ilmu Grooming di UIN SATU Tulungagung, Novita Hardini : Menata Penampilan Diri Sangat Diperlukan Bagi Seseorang

Agus Riyanto - TRENGGALEK.HUMAS.TV

Jun 28, 2022 - 04:14



Novita Hardini saat menjadi narasumber di UIN SATU Tulungagung

Trenggalek - Novita Hardini berkesempatan menjadi narasumber dalam sebuah seminar di Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UIN SATU) Tulungagung, terkait ilmu penampilan diri (Grooming), Senin (27/6/2022).

Menurut Novita, menata penampilan diri sangat diperlukan bagi setiap orang. Karena, penampilan diri bisa dijadikan modal untuk menggapai cita - cita seseorang.

" Grooming itu sendiri merupakan proses melatih, mempersiapkan dan mengkondisikan seseorang. Biasanya membutuhkan waktu lebih lama supaya terlihat bersih dan rapi, " ucapnya.

Novita menuturkan, jika salah satu tujuan mahasiswa menempuh pendidikan perkuliahan agar bisa merubah garis kehidupan." Sama dengan Grooming, dalam menata penampilan harus jelas tujuannya. Karena, Grooming sendiri tujuannya untuk memudahkan dalam mencapai tujuan, " imbuhnya.

Selain itu, Ketua Deskranasda Kabupaten Trenggalek ini menyebut, jika fungsi Grooming salah satunya adalah untuk citra diri agar terlihat lebih baik, karena penampilan itu mencerminkan kepribadian seseorang.

Selanjutnya, dia menyampaikan, dalam menyempurkan penampilan juga diperlukan inner beauty. Memunculkan kecantikan dari dalam sangat diperlukan untuk menambah kepercayaan diri.

Dia juga menegaskan, cara berbicara, berpakaian, pemilihan pakaian sangat penting. Gestur tubuh kita dalam sebuah sikap mencerminkan kepribadian.

Sementara itu, Aurelita Ketua Himpunan Mahasiswa Program Study Pariwisata Syariah, sangat terkesan dengan materi yang didapat dalam seminar tersebut.

Aurelita beranggapan apa yang disampaikan oleh narasumber selain menarik juga ada sisi edukatifnya." Luar biasa. Kami mendapatkan bekal tentang Grooming, " ungkapnya.

Aurel sapaan akrabnya, berkeinginan untuk bekerjasama dengan Novita Hardini terkait pariwisata (ags).